

美園第2町内会が区長から感謝状を贈呈されました！

このたび美園第2町内会がときわぎ公園へのソーラー式電波時計寄贈に対して、令和5年6月15日(木)に豊平区長から感謝状が贈呈されました。

贈呈式には、美園第2町内会の吉本会長、朝日総務部長、美水会計が出席され、感謝状贈呈後に、芝井区長と懇談を行いました。

芝井区長からは、「これまでなかった時計を寄贈していただいたことにより、公園で元気に遊ばれているお子さまたちが帰宅時間を確認するなど、公園を利用される皆様の利便性が向上し、非常にありがたく思います」との謝辞をいただきました。

吉本会長は、「ときわぎ公園は、樹木も多く地域住民の憩いの場となっており、毎日多くの子どもたちが遊んでいることに加え、大雨時には一時雨水貯留池となるなど、防災に資する公園でもあるので、ソーラー式電波時計は災害時にも役立つと思う」との思いを述べられました。

美園第2町内会は、夏祭りやクリスマス会など、季節ごとのイベントや夜のパトロールなど積極的に町内会活動を行って、普段から地域活動を積み重ねてこられました。ときわぎ公園に寄贈された時計も、これから大いに地域のために役立つことと思います。

吉本会長をはじめ、美園第2町内会のみなさん、本当にありがとうございました！

